

... dann stiegen 22 Luftballons auf

Arbeitskreis sorgt sich seit zehn Jahren um den Spielplatz und veranstaltet Feste

DAHLHEIM. Der Arbeitskreis Spielplatz Dahlheim hatte am Sonntag wieder einmal zum Sommerfest eingeladen. Alles, was schon laufen konnte, hatte Mutti oder Vati mitgebracht. Und es wurde voll und lebhaft auf dem kleinen Platz an der Escheröder Straße. Kühle Getränke, Kuchen und Grillwürstchen sorgten für die notwendige Stärkung.

Schließlich mussten eine Menge Spiele absolviert werden, um genügend Punkte zu sammeln. Für die gab's dann viele Überraschungspreise. Besonderen Spaß machte den Kindern das Mumifizieren. Dabei ging es um Schnelligkeit und Geschick. Einige Rollen Klopapier waren schon nötig, sollte das Werk auch gelingen. Zum Abschluss des fröhlichen Nachmittags wurden 22 Luftballons gestartet. Jeder davon trägt eine Botschaft von Dahlheims Spielplatz ins Land. „Das haben wir vor einem Jahr auch schon gemacht, aber keine Rückantwort erhalten“, bedauert Volker Kullmann vom Arbeitskreis.

Seit zehn Jahren kümmert sich die Gruppe junger Eltern um den Spielplatz in ihrem Ort, sorgen für kurzen Rasen, geschnittene Hecken und einen sauberen, farbenfrohen Platz. Auch wenn es um neue Spielgeräte oder Veränderungen geht, bringen sie ihre Wünsche ein. So wurden zum Beispiel auf Anregung des Arbeitskreises die Sitzgruppen



Die Teilnehmer am Spielplatzfest: Vor allem für die Jüngsten in Dahlheim hatte der Arbeitskreis Spielplatz sein zehntes Fest organisiert. FOTOS: MALKOWSKI

im Schatten der Bäume aufgestellt, Kinderschaukeln angeschafft, wegen der Wespengefahr Obstbäume entfernt und Müllbehälter in eine sicherere Entfernung gebracht. Am stärksten engagieren sich die Eltern, wenn es um fröhliche Feste für die Kinder im

Dorf geht. So wurden schon neun Spielplatzfeste organisiert.

Vor drei Jahren startete die Dahlheimer Kinderolympiade auf dem Bolzplatz, zum Martinstag ziehen die Kleinen mit Laternen durchs Dorf und

auch zum Nikolausabend lädt der Arbeitskreis Spielplatz regelmäßig ein. Wenn es in Dahlheim auch nur knapp 30 Kinder im Alter von null bis zehn Jahren gibt, an das fröhliche Leben auf ihrem Spielplatz werden sie sich später bestimmt gern erinnern. (ZMI)